

Einmal um die ganze Welt

Bettendorfer „Wanderfrënn“ legten im vergangenen Jahr 41 094 Kilometer zurück

Bettendorf. 41 094 Kilometer legten die 60 „aktiven“ der 100 Mitglieder zählenden „Wanderfrënn La Sûre Bettendorfer“ bei 2 523 Teilnahmen im vergangenen Jahr zurück, was immerhin etwas mehr als einer Erdumrundung gleichkommt. Das ging aus dem Aktivitätsbericht, vorgetragen von „Wanderfrënn“-Präsident und Sekretär Georges Kintziger, anlässlich der kürzlichen Jahreshauptversammlung hervor.

Georges Kintziger zeigte sich erfreut über die stetig wachsende Mitgliederzahl des Vereins, die regen Teilnahmen der Mitglieder an nationalen und internationalen Wanderungen – vier Mitglieder nahmen sogar an der IVV-Olympiade in China teil – und wies bereits jetzt auf die „Geführte IVV-Wanderung“ (5 + 10 km) in Bettendorf hin, die im Rahmen der „Journée nationale de la marche guidée“ am 18. Juni stattfindet. Rückblickend bleibt festzuhalten, dass am vereinseigenen Mittwochsmarsch im April 631 Wan-

derer teilnahmen, am Vereinsmarsch im November waren es deren witterbedingt „bloß“ 1 210.

Für das laufende Jahr steht, neben einer Busreise zu einer Wanderung in Lummen (B), wiederum die Teilnahme an zahlreichen Märschen im In- und Ausland auf dem Programm. Am 8. Juni organisiert der Verein den praktischen Teil der „Coupe scolaire“ in Bettendorf, dies bereits zum 30. Mal in Folge. Auch die beiden IVV-Wanderungen am 30. März (Mittwochswanderung) und am 20. November sind erneut Bestandteil des Programms. Am 20. November findet in und um Bettendorf, neben dem nunmehr 50. Vereinsmarsch, auch der sechste „Sauerdallmarathon“ und der fünfte „50-Kilometer-Marsch“ statt.

Im Rahmen der Versammlung wurden jene 27 Wanderer geehrt, die 2015 mindestens 500 Kilometer erwanderten oder aber an 50 Märschen teilgenommen haben. Hier war es zum ersten Mal nach 15 Jahren nicht Alphonse Lieners,

der trotz 4 675 km nicht auf den ersten Platz kam, sondern Marc Stelmes mit 4 748 km. Auf Platz drei kam Nico Reitz (1 945 km), gefolgt von der ersten Dame, Margot Reitz (1 925 km). Bleibt zu erwähnen, dass die Bettendorfer „Wanderfrënn“ mit 1 562 Teilnahmen hierzulande im nationalen Klassement den sechsten Platz belegen.

Sowohl Marcel Barbier, Vizepräsident der Luxemburger Wanderföderation (FLMP), als auch der Vertreter der Gemeinde Bettendorf, Schöffe Patrick Mergen, hoben die Leistungen des aktiven Wandervereins belobigend hervor.

Der Vorstand der 1988 gegründeten „Wanderfrënn Bettendorfer“ sieht unverändert wie folgt aus: Ehrenpräsident: Jos Groeff; Präsident und Sekretär: Georges Kintziger; Vizepräsident: Alphonse Lieners; Kassierer: Marc Winandy; beisitzende Mitglieder: Erny Heinz, Charles Pauwels und Roland Stelmes. (ArWa)



27 Wanderer wurden geehrt, die im vergangenen Jahr mindestens 500 Kilometer erwanderten oder aber an 50 Märschen teilgenommen haben.

(FOTO: ARMAND WAGNER)